

臨時休業課題[現代社会を考える①]

年 組 番 名前

条件①最近気になったニュースを1つ選択してください。

※必ずニュースのタイトル[見出し]・日付・参考にした媒体を記入して下さい。

※「新型コロナ」関連のニュースを取り上げ、事件・事故、芸能関係は避けて下さい。

条件②持論では必ず最初に「賛成・反対」を示し、理由(根拠)・意見を書いて下さい。

※その際、「ですます調・である調」どちらか統一した上で記入すること！

タイトル例) : 「 「9月入学」 どう思う? 課題は… 」

事例○ 4月15日(水)【 新聞 TV ネット その他() 】

【ニュースの要約】 新型コロナウイルスの影響で、多くの学校が休校を続ける中、「9月入学」

に注目が集まっている。東京都の小池知事、大阪府の吉村知事も日本の教育を世界基準にする

機会だと賛同している。安倍首相も様々な選択肢を検討する必要があると述べている。

【持論】 私は反対だ。なぜなら、新型コロナウイルスが9月までに収束し、通常の学校生活

が送れるかが不明確で、国民の6割から9割が「社会的免疫」をもつのに2~3年かかるといわ

れているからだ。私は、早くオンラインで学習できる環境を整えることが最優先だと思う。

タイトル : 「 _____ 」

事例○ _____ 月 _____ 日()【 新聞 TV ネット その他() 】

【ニュースの要約】

【持論】

☆今回の課題は、今後学習する「公民」の授業に関係してきます。日本や世界などで起きている様々な事柄に関心を持ち、自分なりの考え(持論)を論理的に表現できるようにしましょう。

○評価基準○

A : 条件をすべて満たし、要約・考えも不足なく書くことができています。

B : 要約や意見、理由を書こうとしている。Aには一歩記述が不足している。

C : 書けていない項目がある。要約や考えたことが反映できていない。

